



## UCI - Cycle-Ball World Cup Rules

### Tournament mode: 10 Teams

The tournament is played in 2 groups with 5 teams each.

The tournament is played according to the current UCI Cycle-Ball rules.

In contrary to the previous scheme, the placement of the first round is not determined in accordance with paragraph 3.3a of the UCI Cycle-Ball Rules but, as follows:

Critical to the placement of the preliminary round, are the points awarded.

If two or more teams are equal on points, the placement is determined by an internal table of the teams concerned. If in this table points and goals between teams are equal, a 4m-shooting decides on the placement.

The two first teams from each group contest crosswise the semi-finals.

The winners of the semi-finals play for the title.

The losers of the semi-finals play for 3<sup>rd</sup> and 4<sup>th</sup> place.

The third in each of the two groups play for place 5<sup>th</sup> and 6<sup>th</sup>.

The fourth in each of the two groups play for place 7<sup>th</sup> and 8<sup>th</sup>.

The fifth in each of the two groups play for place 9<sup>th</sup> and 10<sup>th</sup>.

In case of a draw in the games at places 1 to 4, at first an extra time will be played. If there is no decision a 4 m - shooting decides.

In case of a draw in the games from places 5 – 10, a 4 m - shooting decides.

### UCI World Cup Final

The grouping for the final is according to cumulative UCI World Cup ranking:

#### Group I

Place 1  
Place 4  
Place 6  
Place 8

Wild Card

#### Group II

Place 2  
Place 3  
Place 5  
Place 7

Asia representative

If two teams from the same nation will be qualified for the final, they will be set in different groups.



## UCI Cycle Ball World Cup

### **Spielmodus: 10 Mannschaften:**

Gespielt wird in 2 Gruppen zu 5 Mannschaften.  
Gespielt wird nach dem gültigen UCI Reglement

Entgegen der bisherigen Regelung wird die Platzierung der Vorrunde nicht gemäß Ziffer 3.3a des UCI Reglements Radball ermittelt sondern wie folgt:  
Entscheidend für die Platzierung der Vorrunde sind die erreichten Punkte.

Sind Mannschaften punktgleich, wird die Platzierung durch eine interne Tabelle dieser punktgleichen Mannschaften ermittelt. Sollte bei dieser Tabelle zwischen Mannschaften Tor- und Punktgleichheit bestehen, entscheidet ein 4m-Schießen über die Platzierung

Die Ersten und Zweiten jeder Gruppe bestreiten die Halbfinalspiele  
Die Sieger der Halbfinalspiele spielen um den Turniersieg  
Die Verlierer der Halbfinalspiele spielen um Platz 3 und 4.

Die jeweils Drittplatzierten der beiden Gruppen spielen um Platz 5 und 6  
Die jeweils Viertplatzierten der beiden Gruppen spielen um Platz 7 und 8  
Die jeweils Fünftplatzierten der beiden Gruppen spielen um Platz 9 und 10

Bei den Spielen um Platz 1 bis 4 findet bei einem Unentschieden zuerst eine Verlängerung, danach ein 4m-Schießen statt.

Ab den Spielen um Platz 5 – 10 findet bei einem Unentschieden sofort ein 4m-Schießen statt.

### **World Cup Finale:**

Die Gruppeneinteilung für das Finale erfolgt gemäß Gesamtstand UCI World Cup:

Gruppe I	Gruppe II
Platz 1	Platz 2
Platz 4	Platz 3
Platz 6	Platz 5
Platz 8	Platz 7
Wild Card	Vertreter Asien

Sollten sich 2 Mannschaften einer Nation für das Finale qualifizieren, so sind diese in Gruppe 1 und 2 einzuteilen.

UCI Indoor Commission  
Chemnitz 12.03.2010



## UCI – World Cup Ranking:

Erstellung der Rankingliste:

1. Platzierung nach der Gesamtpunktzahl
2. Platzierung bei gleicher Punktzahl

Bei Punktgleichheit, wird die Reihenfolge nach den besseren Einzelergebnissen der Turniere erstellt.

z.B.

Mannschaft A	
1. Turnier	50 Punkte
<u>2. Turnier</u>	<u>30 Punkte</u>
Gesamt	80 Punkte

Mannschaft B	
1. Turnier	40 Punkte
<u>2. Turnier</u>	<u>40 Punkte</u>
Gesamt	80 Punkte

Die Mannschaft A ist dabei die bestplatzierte, da diese Mannschaft das bessere Einzelergebnis (Turnier 1 - Platz 1) erzielt hat.

3. Platzierung bei gleicher Punktzahl und gleichen Einzelergebnissen

Mannschaft A	
1. Turnier	50 Punkte
<u>2. Turnier</u>	<u>30 Punkte</u>
Gesamt	80 Punkte

Mannschaft B	
1. Turnier	30 Punkte
<u>4. Turnier</u>	<u>50 Punkte</u>
Gesamt	80 Punkte

Beide Mannschaften haben dieselbe Punktzahl und dieselben Platzierungen. Besser ist nun die Mannschaft, welche an einem Turnier, an dem beide Mannschaften teilgenommen haben, den besseren Rang erzielt hat.